



<http://asoko.alwaysdata.net>
asoko@alwaysdata.net

64 rue de la croix de fer,
1000 Bruxelles

Appel à projet

Présentation:

Ouverte depuis le 18 janvier 2008, (A)SOKO propose au plasticien un double espace physique (une galerie-vitrine, au 64 rue de la croix de fer, 1000 Bruxelles) et virtuel (hébergé par le site d'(A)SOKO). Les enjeux pour les plasticiens présentés seront d'offrir une réponse adaptée à chacun de ces espaces, tout en gardant une homogénéité dans leurs propositions.

Thèmes :

Le *Passant* comme public est le thème fondateur d'(A)SOKO. L'attention moyenne accordée à une oeuvre exposée ou à une page Internet ne dépasse pas la minute. Se basant sur ce fait, (A)SOKO s'est orienté vers une galerie vitrine afin d'accentuer ce phénomène. De plus cet espace physique est relayé par une page web à appréhender comme une continuité de la vitrine.

Là(-bas), ainsi peut être traduit du japonais le nom (A)SOKO, fait référence à la dialectique entre les deux espaces d'exposition.

Dates et conditions :

- la clôture de cet appel se fera le 1 décembre 2008.
- (A)SOKO se charge de la communication et du vernissage. Aucun défraiements n'est possible pour le moment.

Documents demandés :

- CV
- Book (en PDF)
- Propositions (2 max), avec des visuels et autres documents nécessaires à leurs compréhensions.

A renvoyer à : asokogalerie@gmail.com, avant le 1 décembre 2008.



<http://asoko.alwaysdata.net>
asoko@alwaysdata.net

64 rue de la croix de fer,
1000 Bruxelles

Call for artists

Presentation

The gallery is open since January 18th 2008. It offer to the artists to present their work in two place s. There is a gallery in the town located in 64 rue de l 'association 1000 Brussels (BEL) and a Website: <http://asoko.alwaysdata.net>

The artists should propose a specific project for these two exhibitions places related to each other.

Theme

The (A)soko main theme is the passant as public. Generally, the public look at exhibition works or a website in less than one minute.

(A)soko is a show-case exhibition, so the attention time is diminished. Moreover, the gallery is tied with a webpage witch is keeping on the work in the show-case. The name (A)soko is a Japanese word witch means "there " and which refers to these two places and to the relation to each other.

Dates and conditions

The limit date is on december 1st. (A)soko is taking charge of communication and opening exhibition. No refund is possible.

Documents needed.

-CV

-Book (.PDF)

-Propositions (max 2) with visual material and other documents necessary for understanding.

Send to asokogalerie@gmail.com before december 1st 2008.

Thanks to Nathalie for the translation.